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ま
し
た
が
、
構
造
上
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
で
き

な
い
点
や
施
設
の
老
朽
化
な
ど
の
問
題
も
あ

り
、
や
む
な
く
閉
館
を
決
定
し
ま
し
た
。

市
で
は
、
そ
の
後
、
自
然
科
学
研
究
機
構

生
理
学
研
究
所
へ
の
譲
渡
を
検
討
し
て
き
ま

し
た
が
、
協
議
が
ま
と
ま
ら
ず
、
施
設
を
解

体
・
撤
去
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
私
も

就
任
間
も
な
く
か
ら
存
続
の
可
能
性
を
模
索

し
て
参
り
ま
し
た
が
、
こ
れ
ま
で
の
度
重
な

る
市
の
努
力
、
専
門
機
関
を
経
由
し
て
の
募

集
に
も
希
望
者
が
な
く
、
今
回
の
結
果
と
な

り
ま
し
た
。
賛
否
両
論
様
々
な
ご
意
見
が
あ

る
こ
と
と
思
い
ま
す
が
、
施
設
の
維
持
管
理

費
な
ど
費
用
対
効
果
を
考
え
た
上
で
の
結
論

で
す
。

今
後
は
、
三
河
湾
が
一
望
で
き
、
多
く
の

野
鳥
や
希
少
価
値
の
高
い
蝶
ア
サ
ギ
マ
ダ
ラ

が
観
ら
れ
る
現
在
の
展
望
台
や
遊
歩
道
を
活

用
し
た
、
三
河
湾
国
定
公
園
に
ふ
さ
わ
し
い

整
備
を
進
め
て
い
き
ま
す
。

高
度
経
済
成
長
期
に
誰
も
が
低
廉
で
快
適

に
利
用
で
き
る
事
を
目
的
に
、
昭
和
45
年
、

国
民
宿
舎
桑
谷
山
荘
は
オ
ー
プ
ン
し
ま
し

た
。
し
か
し
、
社
会
情
勢
の
変
化
と
と
も
に

人
々
の
余
暇
活
動
に
お
け
る
ニ
ー
ズ
の
多
様

化
に
よ
り
、
そ
の
利
用
は
昭
和
57
年
を
ピ
ー

ク
に
減
少
。
平
成
18
年
に
は
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル

を
行
い
、
存
続
の
た
め
の
対
策
を
講
じ
て
き

桑
谷
山
荘
跡
地
の
活
用

市長室より

次の新しい  おかざき


